



石崎小だより

令和元年 2月25日
第23号 文責：大橋
石崎小学校 62-2072

教育目標 確かな学力を身につけ、思いやりのある、心身ともに健康な児童の育成

ありがとう6年生！～6年生を送る会

2月21日（金）、「6年生を送る会」を行いました。始めに、6年生の将来なりたい職業の紹介のアナウンスの中、1年生の手作りペンダントを首にかけた6年生が、1年生と手をつないで入場しました。そして、6年生を送る会実行委員長の5年生達健心さんのはじめの挨拶があり、6年生の芝田洸翔さんと石倉凜香さ



んによるくす玉割りが行われました。その後のマーチングの引継ぎ式では、6年生の柿島花さんから5年生の清水紗季さんに指揮棒が渡されました。

2年生から5年生は、6年生の前で一生懸命に演奏し、これから石崎小学校のマーチングの伝統をしっかり引き継いでいく決意を感じさせてくれました。



その後、縦割り班の代表児童が、6年生にお世話になったことや中学校でも頑張って欲しいなどのメッセージを6年生一人一人に伝えました。どの子も大きな声ではきはきと伝えることができました。

また、みんなで「○×ゲーム」をして楽しい時間を過ごすことができました。全校音読や全校音楽も、みんなで心をひとつにして、元気に大きな声を出したり、歌ったりできました。そして、子ども達が楽しみにしている教職員の出し物は、6年担任2人の



コントと職員みんなで「パプリカ」を踊りました。子ども達からアンコールの声がかかるほど、大好評だったので大変嬉しかったです。

最後は6年生から秦基博の「ひまわりの約束」の歌のプレゼントをもらいました。じんと胸に響く歌声からは、「お世話になった方々への感謝の気持ちと4月から始まる新たな世界に向かって頑張る決意」が伝わってきました。きっと中学校に行っても、石崎小学校出身者として、頑張ってくれることでしょう。

6年生へのメッセージの発表



思いを込めて歌う6年生

最後に副実行委員長の5年生宮下可帆さんの挨拶の後、4年生とすくすく、わかば、かがやき学級の子ども達から6年生は、エアリーフローラの花束とメッセージカードをもらい、温かい拍手に包まれて退場しました。

どの学年も6年生のために一生懸命に頑張ってくれました。特に中心となって企画・準備・運営に頑張ってくれた5年生、そして、

一緒に準備・片付けをしてくれた4年生、大変よく頑張りました。6年生への温かい気持ちがいっぱいあふれたステキな会になりました。お忙しい中、ご来校頂きました見守り隊の皆さん、保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



エアリーフローラの花束のプレゼント

がんばっています！石崎っ子

＜第67回県民書道展覧会 学生の部＞

準大賞 6年 輪瀬 悠士

特選 6年 浅田 遥音

奨励賞 5年 竹田 麻央

県民賞 3年 浅田 恋奈



＜税に関する絵はがきコンクール＞

七尾市租税教育推進協議会会長賞
優秀賞

6年 鹿山 凜子

6年 霞流龍之介



Let's call..オアシスライン ~親と子のなんでも電話相談室~

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。～オアシスライン担当～

